

Dilluns 20 de febrer de 2012

### LAS PATRULLAS VECINALES DE LES COVES FRENAN LOS ROBOS EN LAS GRANJAS

Los propietarios de las instalaciones doblarán la vigilancia en Semana Santa. El alcalde y las organizaciones profesionales estudian colocar cámaras e impulsar juntas locales de seguridad.

*RAMÓN PARDO. CASTELLÓ.*

Las patrullas de vigilancia nocturna de los granjeros de les Coves han dado resultado. Además de cortar en seco la oleada de robos que antes de las fiestas navideñas generó alarma entre los granjeros y pérdidas importantes a alguno de ellos, ha permitido un mayor contacto entre ellos y el acuerdo tácito de redoblar la vigilancia con vistas a las fiestas de Semana Santa, según apuntó el responsable de la Unió de Llauradors i Ramaders, Josep Girona.

Ahora los robos son puntuales y, según confirmó el alcalde de Les Coves, Jacobo Salvador, “responden a lo que se conoce como hurtos de subsistencia”. El primer edil aclaró que los objetivos de los ladrones “son pavos o pollos”.

Girona recordó que la voz de alarma surgió cuando el pasado 19 de diciembre se dio a conocer la noticia de que en apenas 48 horas a un granjero de la zona le habían robado 40 cerdos, con las importantes pérdidas que ello conllevó. El representante de la Unió remarcó al respecto que la mayoría de las 120 granjas del municipio participan en el sistema de integración (engorde de los animales para su venta posterior, a cambio de un porcentaje de esa venta).

Por ello, la sensibilización del sector “propició la organización de patrullas de vigilancia que tenían como objetivo alertar a la Guardia Civil de la presencia de personas sospechosas”, recaló Girona.

Más seguridad

Pese a que se ha rebajado el volumen de robos, que son prácticamente inapreciables, tanto el ayuntamiento como los propios ganaderos y granjeros que operan en la zona siguen abordando posibles soluciones, algunas de las cuales han tenido que ser desestimadas por el elevado coste que supondría su puesta en servicio en toda la zona que abarcan las explotaciones. Salvador especificó en ese sentido que “estamos valorando la opción de colocar cámaras de videovigilancia, pero nos encontramos con un doble problema, dado que es un sistema que requiere una importante inversión, en tiempo de crisis, y que algunas zonas no tienen cobertura”.

“Por ello estamos en contacto con las operadoras de telefonía móvil a ver qué soluciones hay”, dijo. Girona, por su lado, avanzó

que “desde la Unió somos conscientes de que la crisis afecta también a la falta de medios de los cuerpos de seguridad, pero nos gustaría que desde los consistorios se impulsasen las juntas locales de seguridad, que se reunieran periódicamente para analizar los problemas y plantear posibles soluciones”.

“Aunque la solución al problema no debería pasar por las patrullas vecinales, entendemos la preocupación de los ganaderos que quieren proteger sus explotaciones”, indicó el alcalde de les Coves, que recordó que “llevamos tiempo pidiendo más presencia policial en la zona, pero entendemos que la Guardia Civil de Cabanes, a la que pertenecemos, con los medios que tiene no puede ejercer con la eficacia deseada su función en el amplio territorio que tienen que abarcar”.

En ese sentido, el primer edil de la localidad también está a la espera de la reunión solicitada con el nuevo subdelegado del Gobierno en Castelló, David Barelles, para abordar el tema.

120 granjas

Les Coves tiene censadas en todo su término municipal 120 granjas, tanto de cerdos como de pollos o pavos. La mayoría son de integración, lo que supone que las explotaciones se dedican a engordar a los animales que les traen los empresarios y, cuando acaban la cría, y se venden. Los granjeros reciben un porcentaje en compensación por su trabajo.

<http://www.levante-emv.com/castello/2012/02/20/patrullas-vecinales-les-coves-frenan-robos-granja/882835.html> JNP de les Coves renuncia a las ‘extras’

22/02/2012 MEDITERRÁNEO

#### JNP de les Coves renuncia a las ‘extras’

Los concejales de Junts pel Nostre Poble (JNP) en el equipo de gobierno municipal de les Coves han decidido rebajarse los emolumentos por cargos públicos, con la renuncia a las pagas extras, las dietas o las asignaciones por asistir a los plenos. No obstante, el primer edil, Jacobo Salvador, criticó que “los ediles del PP en la oposición no han renunciado a sus asignaciones”.

rd